

 Fecha:
 05-07-2024
 Pág.:
 7
 Tiraje:
 2.000

 Medio:
 El Labrador
 Cm2:
 180,4
 Lectoría:
 6.000

 Supl.:
 El Labrador
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Supl.: El Labrador Tipo: Noticia general

Título: Región Metropolitana registra aumento del 46% en incautaciones de cigarrillos de contrabando durante 2024

Región Metropolitana registra aumento del 46% en incautaciones de cigarrillos de contrabando durante 2024

e acuerdo a un estudio de microtráfico de ALTO, que analiza el primer trimestre de 2024, se decomisaron 43.350 cajetillas a lo largo de la Región Metropolitana, mediante 309 procedimientos policiales. El comercio ambulante y ferias son los principales canales de venta de estos productos.

Un informe sobre micro incautaciones de cigarrillos de contrabando en la Región Metropolitana, realizado por ALTO, reveló que desde enero a abril de 2024 se incautaron 43.350 cajetillas (equivalentes a 867.000 cigarrillos), mediante 309 operativos.

El análisis se basa en la información proporcionada por Carabineros de Chile y la Policia de Investigaciones (PDI) sobre las micro incautaciones de cigarrillos de contrabando efectuadas en la región durante el periodo de enero-abril de 2024.

Santiago lidera como la principal comuna de decomisos, con 9.750 cajetillas y 125 procedimientos, seguida por Estación Central y La Florida, con 5.050 y 4.250 cajetillas respectivamente. En comparación con el mismo

periodo de 2023, se registra un aumento superior al 46,45% en el total de micro incautaciones de cigarrillos de contrabando dentro de la Región Metropolitana.

"Durante los primeros cuatro meses del 2024, la cantidad de decomisos presenta un aumento sostenido en la mayoría de las comunas de la región. El 46,89% de las micro in cautaciones se concentran en sólo dos comunas de la región: Santiago y Estación Central con un 34,14% del total



regional de decomisos", señala el informe. Adicionalmente, el 78% de todas las micro incautaciones se realizaron en el comercio ambulante. De acuerdo con los resultados de la Encuesta de consumo de tabaco y

comercio ilícito 2023,

realizada por el centro MIDE

UC, se estima que el 49,9%

de los cigarrillos comercializados en el Gran Santiago son de contrabando. Además, el 83,8% de los cigarrillos ilegales comercializados en esta zona tiene un precio igual o menor a los \$1.500, lo que se atribuye a la falta de pago de impuestos.